



PAN, por “devolver la tranquilidad”

El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, llamó a los partidos a no claudicar en el compromiso de impulsar acciones contra el crimen, a fin de devolver la tranquilidad al país. Ante los recientes hechos de violencia en Guerrero, Tabasco, Chiapas, Morelos y Colima, entre otros estados, convocó al diálogo para fortalecer las propuestas en la materia. “Desde el Poder Legislativo, insistimos en la necesidad de que todas las fuerzas políticas no desistan y continúen impulsando acciones contra el crimen, la violencia y la inseguridad. En PAN no renunciaremos a nuestro inquebrantable compromiso de defender a México y devolver la tranquilidad”